

## *Se connaître soi et les autres !*

*Quoi de mieux qu'une création artistique en forêt pour connaître ses camarades ? Les élèves des classes de 4<sup>ème</sup> ont passé une journée à Germaine en compagnie de leurs professeurs afin de découvrir leurs camarades autrement qu'en classe.*

*Au cours de cette journée, ils ont réalisé une œuvre avec des matériaux trouvés en forêt. Ce projet a permis de faire émerger certains traits de caractère chez les élèves. Après un pique-nique, les élèves ont rempli une feuille de présentation afin de permettre à leurs camarades et à leurs professeurs de mieux les connaître.*

*Cette journée s'est terminée par une course en sac à laquelle les professeurs ont eux aussi participé.*

